

Anlage: Entgelttabellen

Entgelttabelle zu § 15 Absatz 2 KAVO EKD-Ost

a) Für den Zeitraum 1. Januar 2019 bis 31. Dezember 2019¹

Entgelttabelle 2019						
EG	Stufe 1	Stufe 2	Stufe 3	Stufe 4	Stufe 5	Stufe 6
15	4315,60	4730,43	4912,17	5526,86	5986,54	6139,69
14	3915,40	4291,94	4543,78	4924,21	5492,18	5646,06
13	3612,55	3965,09	4179,42	4586,64	5154,62	5271,56
12	3288,07	3614,91	4109,06	4544,14	5113,50	5238,32
11	3169,10	3485,99	3727,70	4109,06	4656,94	4781,87
10	3060,93	3370,65	3623,73	3871,40	4345,24	4401,58
9b	2704,01	2995,63	3135,97	3540,78	3864,63	3990,70
9a	2704,01	2995,63	3049,60	3152,16	3556,97	3595,05
8	2547,17	2817,51	2936,25	3060,40	3179,15	3270,90
7	2390,34	2636,56	2814,85	2928,30	3030,95	3117,39
6	2347,08	2595,84	2720,23	2839,21	2920,32	3012,26
5	2244,32	2487,69	2601,25	2725,64	2817,58	2877,06
4	2146,98	2368,71	2514,73	2606,66	2693,19	2747,27
3	2114,54	2320,42	2374,13	2481,56	2556,75	2615,84
2	1957,70	2137,79	2196,87	2261,32	2395,61	2551,38
1		1729,56	1761,79	1799,40	1826,25	1933,68

¹ Gemäß § 1 Abs. 1 der Arbeitsrechtsregelung (Beschluss) 39/18 vom 15. November 2018 (ABl. 2019, S. 8) erhöhen sich die Tabellenentgelte der Entgelttabelle und Entgelttabelle Kr zu § 15 Abs. 1 KAVO EKD-Ost. Gemäß § 6 der Arbeitsrechtsregelung (Beschluss) 39/18 vom 15. November 2018 (ABl. 2019, S. 10) tritt diese Arbeitsregelung am 1. Januar 2019 in Kraft.

b) Für den Zeitraum 1. Januar 2020 bis 31.12.2020¹

Entgelttabelle 2020						
EG	Stufe 1	Stufe 2	Stufe 3	Stufe 4	Stufe 5	Stufe 6
15	4453,70	4825,04	5010,41	5637,40	6106,27	6338,16
14	4040,69	4388,51	4646,01	5035,00	5615,76	5849,14
13	3728,15	4054,31	4273,45	4689,84	5270,60	5447,96
12	3393,28	3705,28	4211,79	4657,75	5241,34	5430,97
11	3270,51	3573,14	3820,89	4211,79	4773,37	4963,15
10	3158,88	3463,35	3723,38	3977,87	4464,73	4550,47
9b	2790,53	3085,50	3230,05	3647,00	3980,57	4172,73
9a	2790,53	3085,50	3141,09	3246,73	3663,68	3721,72
8	2628,68	2902,04	3024,34	3152,21	3274,52	3369,03
7	2466,83	2718,29	2902,11	3019,07	3124,91	3214,03
6	2422,18	2678,91	2807,28	2930,06	3013,77	3108,66
5	2316,14	2567,29	2684,49	2812,86	2907,74	2969,13
4	2215,69	2444,51	2595,20	2690,07	2779,37	2835,18
3	2182,20	2378,43	2433,48	2543,59	2620,67	2681,24
2	2020,35	2191,24	2251,79	2317,86	2455,50	2615,16
1		1772,80	1805,84	1844,38	1871,91	1982,03

¹ Gemäß § 1 Abs. 1 der Arbeitsrechtsregelung (Beschluss) 39/18 vom 15. November 2018 (ABl. 2019, S. 8) erhöhen sich die Tabellenentgelte der Entgelttabelle und Entgelttabelle Kr zu § 15 Abs. 1 KAVO EKD-Ost. Gemäß § 6 der Arbeitsrechtsregelung (Beschluss) 39/18 vom 15. November 2018 (ABl. 2019, S. 10) tritt diese Arbeitsregelung am 1. Januar 2019 in Kraft.

c) Für den Zeitraum 1. Januar 2021 bis 31. Dezember 2021¹

Entgelttabelle 2021						
EG	Stufe 1	Stufe 2	Stufe 3	Stufe 4	Stufe 5	Stufe 6
15	4542,77	4921,54	5110,62	5750,14	6228,40	6540,61
14	4121,50	4476,28	4738,93	5135,70	5728,07	6041,98
13	3802,71	4135,39	4358,92	4783,63	5376,01	5614,57
12	3461,15	3779,39	4296,02	4750,90	5346,16	5600,97
11	3335,92	3644,61	3897,31	4296,02	4868,83	5123,85
10	3222,06	3532,61	3797,85	4057,43	4554,02	4669,12
9b	2846,34	3147,21	3294,65	3719,94	4060,18	4317,88
9a	2846,34	3147,21	3203,91	3311,66	3736,95	3814,79
8	2681,26	2960,08	3084,83	3215,25	3340,01	3436,41
7	2516,17	2772,65	2960,15	3079,46	3187,41	3278,31
6	2470,63	2732,49	2863,42	2988,66	3074,05	3170,83
5	2362,46	2618,64	2738,18	2869,11	2965,89	3028,51
4	2260,00	2493,40	2647,10	2743,87	2834,96	2891,88
3	2225,85	2425,99	2482,15	2594,47	2673,08	2734,86
2	2060,76	2235,06	2296,83	2364,21	2504,61	2667,47
1		1808,26	1841,95	1881,27	1909,35	2021,67

¹ Gemäß § 1 Abs. 1 der Arbeitsrechtsregelung (Beschluss) 39/18 vom 15. November 2018 (ABl. 2019, S. 8) erhöhen sich die Tabellenentgelte der Entgelttabelle und Entgelttabelle Kr zu § 15 Abs. 1 KAVO EKD-Ost. Die Tabellenwerte für das Jahr 2021 sind bis zum 31. Dezember 2021 festgeschrieben. Gemäß § 6 der Arbeitsrechtsregelung (Beschluss) 39/18 vom 15. November 2018 (ABl. 2019, S. 10) tritt diese Arbeitsregelung am 1. Januar 2019 in Kraft.

Entgelttabelle Kr zu § 15 Absatz 2 KAVO EKD-Osta) Für den Zeitraum 1. Januar 2019 bis 31. Dezember 2019¹

Entgelt- gruppe	Stufe 1	Stufe 2	Stufe 3	Stufe 4	Stufe 5	Stufe 6
Kr 12a			4109,06	4544,14	4988,78	
Kr 11b				4109,06	4656,94	
Kr 11a			3727,70	4109,06	4656,94	
Kr 10a			3623,73	3871,40	4345,24	
Kr 9d			3540,78	3864,63	4161,50	
Kr 9c			3497,60	3729,69	3956,38	
Kr 9b			3135,97	3540,78	3729,69	
Kr 9a			3135,97	3270,90	3497,60	
Kr 8a	2634,00	2817,51	2936,25	3060,40	3270,90	3497,60
Kr 7a	2496,08	2636,56	2814,85	3060,40	3182,23	3376,73
Kr 4a	2244,32	2368,71	2514,73	2839,21	2920,32	3125,82
Kr 3a	2114,54	2320,42	2374,13	2481,56	2556,75	2728,63

¹ Gemäß § 1 Abs. 1 der Arbeitsrechtsregelung (Beschluss) 39/18 vom 15. November 2018 (ABl. 2019, S. 8) erhöhen sich die Tabellenentgelte der Entgelttabelle und Entgelttabelle Kr zu § 15 Abs. 1 KAVO EKD-Ost. Gemäß § 6 der Arbeitsrechtsregelung (Beschluss) 39/18 vom 15. November 2018 (ABl. 2019, S. 10) tritt diese Arbeitsregelung am 1. Januar 2018 in Kraft.

b) Für den Zeitraum 1. Januar 2020 bis 31. Dezember 2020¹

Entgelt- gruppe	Stufe 1	Stufe 2	Stufe 3	Stufe 4	Stufe 5	Stufe 6
Kr 12a			4211,79	4657,75	5241,34	
Kr 11b				4211,79	4773,37	
Kr 11a			3820,89	4211,79	4773,37	
Kr 10a			3623,73	3871,40	4345,24	
Kr 9d			3647,00	3980,57	4286,34	
Kr 9c			3602,53	3841,58	4075,08	
Kr 9b			3230,05	3647,00	3841,58	
Kr 9a			3230,05	3369,03	3602,53	
Kr 8a	2713,02	2902,04	3024,34	3152,21	3369,03	3602,53
Kr 7a	2573,46	2718,29	2902,11	3152,21	3280,88	3481,41
Kr 4a	2316,14	2444,51	2595,20	2930,06	3013,77	3225,85
Kr 3a	2167,40	2378,43	2433,48	2543,59	2620,67	2796,85

¹ Gemäß § 1 Abs. 1 der Arbeitsrechtsregelung (Beschluss) 39/18 vom 15. November 2018 (ABl. 2019, S. 8) erhöhen sich die Tabellenentgelte der Entgelttabelle und Entgelttabelle Kr zu § 15 Abs. 1 KAVO EKD-Ost. Gemäß § 6 der Arbeitsrechtsregelung (Beschluss) 39/18 vom 15. November 2018 (ABl. 2019, S. 10) tritt diese Arbeitsregelung am 1. Januar 2018 in Kraft.

c) Für den Zeitraum 1. Januar 2021 bis 31. Dezember 2021¹

Entgelt- gruppe	Stufe 1	Stufe 2	Stufe 3	Stufe 4	Stufe 5	Stufe 6
Kr 12a			4296,02	4750,90	5346,16	
Kr 11b				4296,02	4868,83	
Kr 11a			3897,31	4296,02	4868,83	
Kr 10a			3797,85	4057,43	4554,02	
Kr 9d			3719,94	4060,18	4372,07	
Kr 9c			3674,58	3918,41	4156,58	
Kr 9b			3294,65	3719,94	3918,41	
Kr 9a			3294,65	3436,41	3674,58	
Kr 8a	2767,28	2960,08	3084,82	3215,26	3436,41	3674,58
Kr 7a	2624,93	2772,65	2960,15	3215,26	3346,50	3551,04
Kr 4a	2362,46	2493,40	2647,10	2988,66	3074,05	3290,37
Kr 3a	2210,75	2425,99	2482,15	2594,47	2673,08	2852,78

¹ Gemäß § 1 Abs. 1 der Arbeitsrechtsregelung (Beschluss) 39/18 vom 15. November 2018 (ABl. 2019, S. 8) erhöhen sich die Tabellenentgelte der Entgelttabelle und Entgelttabelle Kr zu § 15 Abs. 1 KAVO EKD-Ost. Die Tabellenwerte für das Jahr 2021 sind bis zum 31. Dezember 2021 festgeschrieben. Gemäß § 6 der Arbeitsrechtsregelung (Beschluss) 39/18 vom 15. November 2018 (ABl. 2019, S. 10) tritt diese Arbeitsregelung am 1. Januar 2018 in Kraft.